

Freunde auf vier Pfoten



Die Freiwilligenzentrale sucht Hundebesitzer, die mit ihren vierbeinigen Begleitern einige Bewohner eines Altenheimes besuchen, und ihnen so eine willkommene Abwechslung im Alltag beschere und viel Freude und gute Laune verbreiten.

Viele der Bewohner hatten früher selbst Haustiere. Sie freuen sich riesig über den Besuch der vierbeinigen Freunde, unterhalten sich angeregt mit dem Hundebesitzer, tauschen Erfahrungen aus oder haben einfach nur Freude daran, den Hund eine Zeit lang zu beobachten.

Damit beide Seiten Freude an dem Kontakt haben, werden entspannte Hunde gesucht, die auch in ungewohnten Situationen gelassen bleiben.